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Ata da vigésima terceira reunião do Conselho Acadêmico do IFMG – Campus 1 
Santa Luzia. Às treze horas e trinta minutos do dia quatro de junho de mil e dezoito, na 2 

sala Multimeios do Campus Santa Luzia, foi realizada reunião do Conselho Acadêmico, 3 

com a presença dos seguintes membros: Harlley Sander Silva Torres (Presidente do 4 

Conselho Acadêmico), Irving dos Santos Lelis (representante titular da Área de 5 

Administração e Planejamento), Leandro de Aguiar e Souza (representante titular da 6 

Área de Extensão) Sulamita Maria Comini César (representante titular do Corpo 7 

Docente), Wemerton Luis Evangelista (representante titular do Corpo Docente), Denise 8 

Lages Floresta (Representante titular da área de Ensino), Tiago Simão Ferreira 9 

(representante titular da área de Pesquisa), Helen Cristina do Carmo representante 10 

Titular do Corpo Técnico-Administrativo), Esperanza Braga Magalhães (representante 11 

titular do Corpo Técnico-Administrativo, Anna Cândida Moreira Xavier (representante 12 

titular do Corpo Discente), Carina Aparecida Gonçalves da Cruz (representante suplente 13 

do Corpo Técnico-Administrativo), Marcelino Vitor de Brito  (representante titular do 14 

Corpo Discente), Thiago Magalhães de Aguiar (representante suplente do Corpo 15 

Discente). Harlley iniciou a reunião apresentando os novos membros do Conselho 16 

Acadêmico. Em seguida, propôs o calendário para a realização das reuniões do 17 

Conselho Acadêmico conforme segue: 05/07/2018; 13/09/2018 e 29/11 de 2018. 18 

Informou que no segundo semestre, as reuniões serão nas semanas entre 10 e 14 de 19 

setembro e 26 a 30 de novembro, nos dias disponíveis para reuniões, devido à mudança 20 

dos horários de aula no semestre citado. Todas as datas foram aprovadas por 21 

unanimidade. Em seguida, Harlley falou sobre o projeto de criação de um novo curso, o 22 

curso Técnico Subsequente em Segurança do Trabalho. Na sequência, Leandro iniciou a 23 

apresentação do relatório técnico sobre o curso. Wemerton quis saber sobre a 24 

distribuição das disciplinas. Leandro explicou que de acordo com as normativas a carga 25 

horária do curso proposto seria de 10,00 horas por semana e que atual momento nosso 26 

número está abaixo disso. Leandro disse que a distribuição será feita com muito critério 27 

e que no momento em que o campus está seria necessário fazer alguns sacrifícios. Helen 28 

sugeriu divulgar nos segmentos os benefícios que virão da implantação do curso em 29 

questão e que as demandas internas serão resolvidas. Harlley explicou sobre as etapas 30 

para criação de curso elencados pela Resolução 045 de 14 de setembro de 2017. Denise 31 

sugeriu a criação de cursos FIC como uma segunda alternativa, caso o curso Técnico 32 

Subsequente em Segurança do Trabalho não seja aprovado dentro do prazo viável para 33 

implantação no primeiro semestre de 2019. Leandro explicou que já há previsão e 34 

diretrizes para isso no estudo feito pela Comissão Temporária para criação de novos 35 

cursos, mas que se deve envidar esforços para que a prioridade seja o curso técnico 36 

subsequente. Harlley completou dizendo que o campus está num ponto de estagnação 37 

porque se encontra com número grande de professores com carga horária abaixo do 38 

previsto e que nessas circunstâncias não conseguiremos novos professores caso não haja 39 

novos cursos. Após esclarecimentos de dúvidas de alguns membros, Harley em votação 40 

a continuidade dos estudos e elaboração do projeto do curso Técnico Subsequente em 41 

Segurança do Trabalho. A proposta foi aprovada por unanimidade. Em seguida, Harlley 42 

abordou o assunto sobre a reposição das aulas da semana passada que foram 43 

interrompidas em função da greve dos caminhoneiros. Ele quis saber se algum dos 44 
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membros tinha alguma proposta para apresentar ou se queriam levar para os seus pares. 45 

Sulamita informou que   em relação ao Técnico Integrado e Edificações seria o caso de 46 

alterar apenas as datas no sistema e que o prazo para fechar o sistema considerando a 47 

recuperação seria no dia 13 de julho. E que em relação aos cursos superiores e 48 

Subsequente, as aulas teriam que terminar conforme o calendário porque o prazo para 49 

lançamento na Secretaria é menor. Marcelino sugeriu manter as datas para o curso 50 

superior seguindo o calendário pois, os discentes já estão com a expectativa de duas 51 

semanas de intervalo em julho e que o Técnico Integrado faça a reposição no início do 52 

segundo semestre. Denise sugeriu aguardar as orientações que virão da Reitoria para 53 

reposição das aulas, garantindo que não irá afetar o fechamento do semestre. Todos os 54 

presentes concordaram em aguardar. Ela sugeriu também que todos já pensem e ideias 55 

para reposição das aulas. Em seguida, Harlley apresentou os seguintes informes: 1) 56 

RAD – Ele informou que irá enviar um e-mail para os docentes sobre como irá 57 

funcionar a RAD e para que possa ser feito um planejamento global para absorver os 58 

professores que estão com carga horária baixa. 2 -  Copa – Ficou definido que nos dias 59 

em que os jogos se realizarem pela manhã, o expediente terá início às 13:15 e nos dias 60 

em que os jogos se realizarem à tarde, não haverá expediente no turno vespertino, 61 

retornando as aulas às 18:30. Fica a critério dos setores administrativos a interrupção ou 62 

não do expediente e a organização dos horários, respeitando o seu horário normal de 63 

funcionamento. Acrescentou que de acordo com a Portaria n. 143 de 1 de junho de 64 

2018, as horas não trabalhadas em decorrência da interrupção em função aos jogos da 65 

Copa serão objeto de compensação até o dia 31 de outubro de 2018. Às quinze horas e 66 

quarenta minutos, nada mais havendo a tratar, foi a reunião encerrada e essa ata após 67 

lida e aprovada será assinada por mim e pelos membros.    68 
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